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　早いもので新しい年を迎えました。昨年は熊本地震に関
する記事や滋賀県での学会開催についての記事を通し、
たくさんの事を学び考えることができました。
　今年も広報委員みんなで力を合わせて頑張っていきた
いと思います。2017年も皆様にとって実り多き一年になる
よう願っています。　　　　　　　　　　　　　　（坂口）
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　看護協会では図書室に関する検討会を開催し、図書室の整備に努めています。今年度は特に、蔵書の見直しを
行っており、看護管理系の新書を揃えています。ホームページからも蔵書の検索ができますので、ご活用下さい。
（ホームページの上部メニュー「看護職の方へ」に入り、「ガリレオの図書室」バナーをク
リック！）また、図書室のパソコンから医学中央雑誌（医中誌）の検索も可能です。
　開館時間は平日の9：00～17：00です。図書室利用方法の詳細はホームページをご
覧ください。（「看護職の方へ」⇒「図書室の利用について」）

 図書室を

ご活用
ください！

click!

プ
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▼以前に、新人研修の報告をみて、自分もこの研修に参
加したことを思い出しました。（A.E）

▼日本看護学会の記事を読んで、看護教育の重要性を再
確認しました。（S.K）

▼Voice「患者・家族の安心と希望」は私達を看護の原点
に立ち返らせてくれる言葉でした。（A.S）

▼日本看護学会が滋賀・大津で盛大に行われ全国から多
くの方々が参加された様子が伝わってきました。（N.M）

声
会
員の

2017年度版 日本看護協会会員手帳プレゼント当選者発表！　
投稿していただいた方の中から、５名の方に決定しました。東近江市A.Eさん、甲賀市S.Kさん、
日野町A.Sさん、大津市N.Mさん、高島市D.Eさんです。おめでとうございます。

当選者発表

「一番星見つけた！（輝いている人）」「表紙の写真」「会員の声」に投稿していた
だいた方の中から、３名の方に、クッションをプレゼントします。ふるってご
応募ください。詳しくはホームページ「委員会からのお知らせ」をクリック！
（次回発刊は４月上旬予定です。）

投稿
大募集！！

 理事会報告
第６回/平成28年11月19日（土）
Ⅰ 決議事項
⒈新型インフルエンザ等対策業務計画
（案）について
Ⅱ 報告事項
⒈日本看護協会理事会報告（平成28年
９月開催分）

⒉日本看護協会地区別法人会について
⒊滋賀県看護協会主要事業進捗状況 
重点事業報告

⒋中間監査の結果について
Ⅲ 協議事項
⒈職能委員会、地区支部活動中間報告
⒉常任委員会中間報告
⒊平成29年度重点目標及び事業につ
いて

⒋理事会・委員会合同委員会開催日の
変更について

⒌日本看護協会災害派遣訓練について
Ⅳ その他
⒈職員の異動等について

⒉平成29年度滋賀県予算編成に伴う
要望について
⒊会議等報告事項
…………………………………………
第７回/平成28年12月17日（土）
Ⅰ 決議事項
⒈滋賀県看護協会定款細則の一部改
正について
Ⅱ 協議事項
⒈平成29年度重点事業（案）について
⒉理事会・常任委員会委員長合同会議
（案）について
⒊平成29年度教育計画（案）について
⒋第２回トップセミナー（看護管理者研
修）（案）について
Ⅲ 報告事項
⒈日本看護協会理事会報告
⒉会議等の報告
Ⅳ その他
⒈部落解放研究
　第24回滋賀研修会の動員について
　平成29年２月10日（金）

《公益社団法人滋賀県看護協会役員・委員等の立候補者の受付について》
選挙管理委員長　西村 寿加代

　平成29年６月17日（土）滋賀県民交流センター（ピアザ淡海）にて開催予定の滋
賀県看護協会通常総会において、滋賀県看護協会役員および推薦委員ならびに平
成30年度日本看護協会通常総会に出席する代議員および予備代議員の選出を行
なうことに伴い、下記の要領で立候補を受付けます。
　なお、役員等は本会の会員であり、本会の目的を理解し組織強化、発展のために
定められた会議に出席し、積極的に責務を遂行することが求められます。

⒈立候補の方法
立候補される方は正会員５名以上の推薦を受けて、届け出用紙に必要事項を記
入のうえ、看護協会事務局へ提出してください。届け出用紙は事務局にあります。
（ホームページからもダウンロードできます。「滋賀県看護協会」⇒「看護職の方
へ」⇒「役員・委員等の立候補者の受付」）
⒉立候補の受付期間
　平成29年２月３日～平成29年２月17日　必着　
⒊立候補届の送付先
　〒525-0032 草津市大路二丁目11番51号
　公益社団法人滋賀県看護協会事務局 選挙管理委員会 宛て
⒋平成29年度選挙する役員および改選数
　副会長２名（看護師１名・助産師１名） ／ 常務理事２名
　看護師職能Ⅰ理事１名 ／ 助産師職能理事１名 ／ 第２地区理事１名
　第４地区理事１名 ／ 第６地区理事１名 ／ 監事（看護職）１名 ／ 推薦委員７名
　平成30年度日本看護協会総会代議員８名 ／ 予備代議員８名

 選挙管理委員会からのお知らせ

〒525-0032 滋賀県草津市大路二丁目11番51号
TEL.077-564-6468　FAX.077-562-8998
http://shiga-kango.jp/

モバイルサイト発　行　所●公益社団法人 滋賀県看護協会
発行責任者●会長 廣原惠子

滋賀県看護協会 検 索検 索

滋賀県看護協会会員数（平成28年12月４日現在）
保健師/ 人　助  産  師/ 人
看護師/ 人　准看護師/ 人 合計 人324

7,259
249
231 8,063
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新年のあいさつ
Voice ～これからの看護職に期待すること～
一番星見つけた！
　～こころとからだをリフレッシュ  癒しのアロマセラピー～
地区支部だより  ～７地区活動報告～
WLB推進ワークショップ開催
保健師職能委員会活動報告／研修報告
訪問看護支援センターだより／医療安全通信
ナースセンターだより／はたさぽ通信
こんにちは！ 事務局です／会員の声／編集後記
プレゼントのお知らせ

プレゼント！
羽毛クッション
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